
COMMISSIONE SULL’INTELLIGENZA ARTIFICIALE
Riunione del 19 Dicembre 2023

L’anno 2023 ed allì 19 Dicembre alle ore 14,30 si è riunita in modalità fisica e 
telematica, mediante Google Meet, la Commissione sull’Intelligenza Artificiale del 
Consiglio dell’Ordine nella persona dei Sig.ri Avvocati:
BERTOLI Germana (Coordinatore) 
CIURCINA Marco (Coordinatore) 
MICHELA Cristiano (Coordinatore)
BONA Marco (Coordinatore)
MARELLO Enrico (Componente esterno)

Sono presenti (X):
BERTOLI GERMANA X
CIURCINA MARCO X
MICHELA CRISTIANO
BONA MARCO
MARELLO ENRICO

BARBERO ANDREA
BLENGINO CARLO
BUSSOLATI NICOLO x
CAVASINO GIUSEPPINA SABRINA x
CERLON CLARA x
CERRATO STEFANO
CHIABOTTO ALESSIO x
CIARAMELLA MARIA IRMA x
COSTA DAVIDE x
DEL NOCE ALBERTO x
DIOTALLEVI VITTORIA x
DIRUTIGLIANO JACOPO x
FARAONI STEFANO x
FIORENTINI SARA x
GIUNTA JACOPO x
GONELLA CARLO
GRIBALDO PAOLA x
LESSONA ENRICO
LOMBARDO EDOARDO x
MACERELLI ELENA x
MESIANO MARILENA x
NEGRO CARLO x
PISANO PAOLO
SAGLIONE LUCA x
VERCELLI ALBERTO
ZANARDI LANDI FEDERICO

Gli altri sono assenti giustificati.

***

Si passano in rassegna le attività in corso.



Con riferimento alle proposte di evento indicati nel POF 2024, si riferisce quanto segue 
(vedi numerazione dei moduli come indicati nel  verbale del 26 settembre a pp. 2-3):

5) Neurodiritti - Diotallevi riferisce che l’evento è in fase di strutturazione e s’ipotizza 
di organizzarlo per fine febbraio / marzo.

Si passa ad analizzare le progettualità ulteriori, che non consistono in eventi (vedi 
documento di lavoro “progetti ed altro.odt”):

Vademecum – Diotallevi riferisce che è in fase iniziale 

IA in sede Giurisidizionale – le attività sono in fase di attivazione.  

Bussolati si aggiunge al gruppo e al lavoro dei moduli 4 e 8 del POF.

Position paper su IA – si rinvia alla prossima volta (manca il coordinatore). Paola 
Gribaldo si aggiunge al gruppo.

Si torna a valutare le proposte di evento indicati nel POF 2024.

1) già in corso

2) Gribaldo ripropone agli altri che hanno manifestato disponibilità.

3) Lombardo riferisce che l’organizzazione parte a gennaio

4) Ciaramella riferisce che il gruppo si sta coordinando. Si aggiunge al gruppo Costa

7) si aggiunge al gruppo Carlo Negro

8) Fiorentini riferisce che l’organizzazione parte a gennaio.

***

La seduta è tolta alle ore 15,30.

 


